

Infos - Unité Pastorale Saint-François à Mons-Est

N°128

octobre 2024

Rentrée pastorale : « Pèlerins d'Espérance » !

Ce dimanche 6 octobre, notre Unité pastorale reprend le chemin jamais interrompu, celui propre à tous les baptisés, en « marche » vers la fin des temps, pour « nous qui avons d'avance espéré dans le Christ » (Eph. 1, 12). Ce sera le départ pour la nouvelle année pastorale 2024-2025.

En équipe d'animation pastorale (EAP), il nous a semblé naturel de reprendre le thème que propose le pape François pour le Jubilé 2025 : « *Pèlerins d'Espérance* ».

En effet, depuis la sortie de la pandémie du COVID et les traumatismes encore générés et ressentis par certains, il y a comme un enchainement des événements à l'échelle mondiale qui ne semble point annoncer un avenir radieux pour les générations futures. Des effets du changement climatique à l'immigration, des conflits armés aux crises sociales à travers les continents, l'espoir de voir venir des lendemains meilleurs semble s'éloigner de plus en plus !

Mais « les joies et les espoirs, les tristesses et les angoisses des hommes de ces temps, des pauvres surtout et de tous ceux qui souffrent, sont aussi les joies et les espoirs, les tristesses et les angoisses des disciples du Christ, et il n'est rien de vraiment humain qui ne trouve écho dans leur cœur » (G.S. 1,1). L'Eglise, porteuse de la Bonne Nouvelle, entend pénétrer et inonder ce « pessimisme » ambiant de sa sève, la vertu de l'Espérance qui, avec la foi et la charité, sont les dons essentiels qu'elle a reçus et reçoit toujours de Jésus mort et ressuscité!

« Notre espérance n'est pas d'être épargnés par les tourments de la vie, mais bien de partager ultimement en plénitude la vie de Dieu ». Et cette espérance, qui fait déjà notre joie, nous la portons non seulement pour nous-même mais pour tous les hommes ! Je rêve de voir chacun de nos différents rendez-vous au cours de cette année, imprégnés de cette vertu !

Et c'est dans cet esprit que nous pouvons accueillir certains changements qu'il a fallu apporter dans certains de nos clochers pour ce qui est des messes dominicales. C'est le cas pour le clocher de Ciply où depuis ce mois de septembre il n'y a plus de célébration eucharistique *le dimanche*. Dans l'idée de favoriser des assemblées dominicales vivantes et dignes de ce nom, l'équipe d'animation pastorale a aussi opté pour vivre dans l'église Saint-Brice de Nouvelles pendant l'hiver (à partir du 27 octobre à 11h) la messe du dimanche qui, dans le planning habituel, se déroulait dans l'église Saint-Martin d'Harveng.

Bonne fête de notre rentrée pastorale. Dans la joie de nous retrouver pour partager ensemble un profond moment de prière et de convivialité. Je souhaite aussi la bonne fête et bonne dévotion pour la messe du 29 septembre avec le Pape François. Même à travers la Télé et les ondes, une profonde communion des chrétiens pour célébrer le Seigneur est possible.

Barnabé IKANA

Messes	Samedi		Dimanche							
Dominicales et fête	Nimy Ste Vierge et Spiennes	Harm. et St-Denis	Maisières	Obourg et Villers	Ghislage	Harveng / Nou- velles	Nimy Cha- pelle	Havré et St- Symph.		
WE 40 05 et 06/10		18h	10h30 : Nimy église (rentrée pastorale)							
WE 41 12 et 13/10	18h		9h	9h30		11h Harveng		11h		
WE 42 19 et 20/10		18h			9h30		11h	11h		
WE 43 26 et 27/10 (Chgt hre)	18h		9h	9h30		11h Nou- velles		11h		
WE 44 02 et 03/11		18h* Harm., St-Denis et Nouv.			9h30* Ghislage		11h	11h		
	Jeudi 31/10		Vendredi 1er novembre							
Fête de la Toussaint	19h* Nimy Ste Vierge, Soiennes et Ciply		9h* <mark>Maisières</mark>	9h30* Obourg et Villers		11h* Harveng		11h* Havré et st- Symph.		

^{*}La remise des croix des défunts se fera au cours de ces 13 messes.

En semaine	Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	
Messes	17h Villers	9h Harveng	9h St-Symph.	14h Havré	9h Nimy Ste Vierge (sauf le 1/11)	
Groupes de prière	16h : Villers (St Mutien Marie)		8h15 : St-Symph. (Les mères)			
Adoration		14h-15h St-Symph.				

N.B. Dès le dimanche du changement d'heure fin octobre la messe d'11h à Harveng passe à Nouvelles jusqu'au changement d'heure fin mars.

Intentions de messes à St-Symphorien,

dimanche: le 13, Marie Thérèse et Yves; le 20, Georges Dufrasne et Marie-Elise Wattier; le 27, Famille Plume-Deherder

SACREMENTS DE L'INITIATION CHRÉTIENNE BAPTÊMES DE PETITS ENFANTS

Sa 19-10 Harveng

16h

Jules Bourlard (de Nouvelles),

fils de Pauline CANIVET et de Luc BOURLARD.

Sa 26-10

Maisières

16h

Robyne Magnes (d'Havré), fille de Marie SOTTIAU et de Steven MAGNES.

DÉCÈS - ILS NOUS ONT QUITTÉS ET REPOSENT AUPRÈS DU PÈRE.

Ciply Luc SIMON (70 ans), époux de Véronique VAN den BRANDT.

Harveng Arlette Cornu (82 ans); veuve de José LECLERCQ.

Havré Anita BAJT (61 ans), épouse de Serge CLAUS.

Gasperina CICERO (77 ans), veuve d'Angelo GAUDINO.

Nimy Pierre CAPON (54 ans).

Thierry DENDAL (51 ans), époux de Muriel DUBOIS.

Rentrée pastorale <u>dimanche 6 octobre</u> 2024 à Nimy

10h30 : **messe** - église Ste Vierge à Nimy, suivie du verre de l'amitié.

12h30 : salle St-François (rue Franche, 28, à Nimy), barbecue partagé :

- viande sur place (saucisse ou côte de porc) au prix de 3€.
- légumes, féculents, dessert : chaque famille choisit d'apporter un plat ou un dessert.
- boissons sur place (selon tarif).

Inscription souhaitée

(au plus tard le dimanche 29/09)

- ⇒ par téléphone (0476 214 823) ou
- \Rightarrow par QR code

Après-midi récréative : activités diverses.



Agenda

Dimanche 6/10, église de St-Denis , 16h : concert « De Manhattan à Mons » (organisé par Musique Espérance Solidarité) - 15€
Samedi 12 et dimanche 13/10, église de St-Denis , 15h30 : visite guidée gratuite, pour fêter les 400 ans de la consécration de l'église (24-9-1624) et son Saint Patron (9 octobre).
Lundi 14/10, église de St-Denis, 10h : messe des Archers.

Messes dans nos maisons de repos à Havré

Les Chèvrefeuilles (rue de Boussoit, 52), vendredi 4/10 à 15h. Le Bois d'Havré (chem. de la Cure d'Air, 19), mercredi 2/10 à 15h (3ème ét. + OM).

Tous les horaires de messes sur Egliseinfo.be

Catéchèse (octobre 2024)

Année 1: vendredi 11, 18h-20h, église d'Harmignies.

Init. chrét. Ados et Adultes : sam. 12, 14h-15h30, centre pastoral. **Confirm. Ados et Adultes :** sam. 12, 15h45-17h15, centre pastoral.

Pour tout renseignement ou contact :

Thérèse Mestdagh: 0473 68 21 30 ou catechesemv@gmail.com

www.upsf.be fonctionne à nouveau!

A votre service: secretariatupsf@gmail.com (en tout temps)
Permanences au Centre pastoral, rue de France, 41, 7034 - Obourg.
Lundi de 9h30 à 12h et jeudi de 15h à 17h30 (En octobre, pas de permanence les jeudis 3 et 10 ni le lundi 28).

Tél. 065 87 11 33 (Uniquement pendant les permanences)

Fêtez le mois de la Mission ... « Allez et invitez tout le monde! »

Tel est le thème choisi par le pape François pour la 98° journée mondiale de la Mission universelle de l'Église qui sera célébrée le dimanche 20 octobre 2024. Ce thème renvoie à la parabole d'un roi dont le fils devait se marier (Mt 22,1-14). Dans un premier temps il invita des amis et connaissances. Quand personne ne se présenta à la fête, il envoya ses serviteurs à travers les croisées des chemins avec ce message : Allez, invitez tout le monde à la noce !

Sortir de sa zone de confort : « Allez aux carrefours de l'humanité »

Après deux tentatives infructueuses, loin de se décourager, le roi prend l'initiative d'une troisième. Mais cette fois il envoie ses messagers vers tous les carrefours afin qu'ils invitent toutes celles et tous ceux qu'ils y rencontreront. Cette troisième tentative est à l'image de l'invitation que le Père adresse sans exclusion à chacun de nous pour partager son Amour.

Aidez-nous à inviter tout le monde

Afin que personne ne soit exclu de ces noces quotidiennes de l'amour de Dieu, les premières communautés chrétiennes se rassemblaient pour prier ensemble et aussi partager le fruit de leur travail. C'est cette double et universelle solidarité, spirituelle et matérielle, que Missio Belgique s'efforce de perpétuer au fil des années, grâce à votre soutien.

Au Sri Lanka en particulier

C'est dans cet esprit de solidarité universelle que nous avons choisi cette année de mettre en lumière l'Église-sœur du Sri Lanka. Sur notre site Internet (www.missio.be), notamment dans la rubrique « Téléchargements », vous trouverez assez d'informations pour contribuer au fonds de solidarité universelle de l'Église et nous aider ainsi à soutenir l'Église du Sri Lanka dans cette mission commune, via le numéro de compte de Missio : BE19 0000 0421 1012.

D'avance merci, L'équipe de Missio (Article complet sur notre site)